

## Schüler erfahren und erleben E-Mobilität

Die SchülerInnen der 6. Klassen des BG/BRG sowie der Polytechnischen Schule in Waidhofen/Thaya informierten sich im Rahmen des Workshops „E-Mobilität in der Schule“ umfassend zum Thema E-Mobilität. Die Energieagentur der Regionen bereitete das Thema Elektromobilität in einer interessanten Präsentation theoretisch auf und stellte auch das regionale E-Carsharing mit bereits 5 Fahrzeugen vor. Es gab viele Fragen seitens der wissbegierigen SchülerInnen. Im Anschluss organisierte der Sonnenplatz Großschönau in Kooperation mit der Energieagentur Testmöglichkeiten verschiedenster E-Fahrzeuge. Die Schüler konnten ein E-Moped, ein E-Klapprad und Trikes nach Lust und Laune selbst ausprobieren. Bei einer Testfahrt mit einem der Carsharingfahrzeuge im Thayaland konnten sie sich zudem von dem komfortablen Fahrvergnügen eines E-Autos überzeugen. Die Schüler staunten über die tolle Beschleunigung des Renault Zoe, obwohl dieser nur 60 PS aufweist. Auch die leise Fahrweise der Fahrzeuge verblüffte die Jugend. Trotz ihrer Vorliebe für laute Mopeds mussten sie auch eingestehen: „Der leise Verkehr hat auch viele Vorteile!“

